

Donnerstag, der 9. September  
2010

äh...



## Eine Box für 1000 Wünsche

**Das Michael Bethke Seniorenwohnen Haus Lucia in der Falkenstraße 60 hat anlässlich seines 1. Jubiläum eine "Box der 1000 Wünsche" für Bewohner, Angehörige, Mitarbeiter und Partner aufgestellt, in die seit gestern Anregungen und Wünsche eingeworfen werden können.**

Am vergangenen Samstag feierte das Team des Hauses Lucia das 1. Jubiläum im Kreise der Bewohner, Angehörigen und Partner. Die Gäste freuten sich über ein abwechslungsreiches Programm von maritimen Klängen mit dem Passatchor bis zu Leckereien vom Grill mit viel guter Laune. Michael Bethke, Geschäftsführer des Hauses, nutzte die Gunst der Stunde und überraschte die Anwesenden mit der "Box der 1000 Wünsche."

"Anlässlich unseres ersten Jubiläums wollen Heimleiter Rolf Fiesel und ich den Lucia-Bewohnern, Angehörigen, Mitarbeitern, aber selbstverständlich auch Partnern, wie Ärzten, Apotheken und Kliniken unsere Wertschätzung zeigen", erklärt Michael Bethke die Beweggründe zum Aufstellen der Wünsche-Box. In diese Box können nun alle Interessierten ihre Anregungen, Wünsche und Kritiken einwerfen. Der Schlüssel für die Box bleibt bei Michael Bethke persönlich. "Ich möchte, dass alle Wünsche gleich bei der Leerung direkt bei mir ankommen", so Michael Bethke weiter.

Auch Heimleiter Rolf Fiesel freut sich über die Umsetzung der Idee: "Wir sind wirklich gespannt auf die Anregungen und Wünsche der Bewohner und natürlich auch der Mitarbeiter."

Seit der Eröffnung im September 2009 hat sich das Haus Lucia mit viel Leben gefüllt: Über 40 Bethke-Mitarbeiter sind nun im Haus tätig. Geschäftsführer Michael Bethke zeigt sich zufrieden mit der Entwicklung des Hauses: "Glücklicherweise haben sich unsere Seniorinnen und Senioren schnell eingelebt, es ist schön zu beobachten, wie sie zu einer Gemeinschaft zusammen wachsen und neue Freundschaften entstehen."

Am 2. Juni 2008 hatten die Umbaumaßnahmen der zwei ehemaligen e.on-Verwaltungsgebäude an der Falkenstraße zu einer modernen Pflegeeinrichtung für Senioren begonnen. Der Zwischenbau der beiden Gebäude wurde vollständig abgerissen und dreigeschossig neu errichtet, um eine seniorengerechte Verbindung der Altbauten aus den 60er und 70er Jahren zu erreichen. Am 8. Mai 2009 zeigte die Richtkronen an, dass der Bau planmäßig voran ging und die Bauabnahme folgte am 31. August 2009. Das Investitionsvolumen beläuft sich auf rund neun Millionen Euro.

Der Name des Hauses wurde bewusst gewählt: Lucia stammt von dem lateinischen Wort "lux" ab und bedeutet "die Leuchtende" oder "das Licht". Die heilige Lucia als Schutzpatronin des Lichtes ist somit Namensgeberin und für das Bethke-Team Verpflichtung zugleich: Den Senioren und Seniorinnen im Haus ein Licht sein, Positives ausstrahlen.



**Geschäftsführer Michael Bethke stellte die Box der 1000 Wünsche vor. Foto: Unternehmen**

**Nachrichten:**  
 Polizei & Feuerwehr  
 Stadtgeschehen  
 Politik  
 Kultur & Theater  
 Wirtschaft  
 Sport  
 Veranstaltungskalender  
 Umland

**Service:**  
 Flohmarkt  
 Wetter  
 Shop  
 Notdienste  
 Stadtplan  
 Bildarchiv  
 Archiv  
 Rätsel  
 RSS-Newsfeed  
 Newsletter

**Werbung**

**Kontakt:**  
 Meldung schicken  
 Veranstaltungs-Tipp  
 Impressum  
 Nutzungsbedingungen

**STRATO  
HiDrive**

**Ihr sicherer  
Online-  
Speicher!**



Text-Nummer: 63622 Autor: Unternehmen/red. vom 09.09.2010 12.48

Text versenden. +++ Text ausdrucken. +++ Text ohne Bilder ausdrucken. +++ Text kommentieren.



Die Kinder der Manns -  
Naumann Uwe

EUR 19,90 32Min  
 Alle 39165 Artikel bei eBay  
 aufrufen

Ed Hardy Love Kills Slowly  
Hitzeschutz S ...

EUR 1,00 35Min

Ausschlussklausel